

## 校 園 長 室 か ら



### 学 校 教 育 目 標

#### 共 に 学 び 共 に 伸 び る 子 ども

- ・いのちを大切にできる子ども
- ・だれとでも仲良く協力し合う子ども
- ・意欲をもち学習する子ども
- ・ねばり強くはたらく子ども

令和 7 年 6 月 12 日 第 58 号

#### 万博において③

気がつけば来週火曜日が万博遠足。まだまだ先のことと想着いて、少し慌てていますが、準備は、万端。

さて、陸上部の監督として駆け出しのころ、泉南大会の前に泉南地区全部の陸上部の監督が集まる会議がありました。個票と呼ばれる、どの種目にだれが出るのかを書いた紙を出場する選手分持ち寄って、それぞれの出場種目ごとに置いていきます。そして、種目ごとにシャフルし、何レーンを走るかとか、何番目に投げるのか跳ぶのかを決めるのです。

実は、試合の勝負は、ここから始まっています。コーナーを回る 200m や 400m などは、内側を走るのと外側とでは、運命が変わったりします。カーブを苦手としている選手ならば、外側。得意としていたら内側に入れて、走っている相手を見ながら勝負する。

こっそり自分の学校の選手を内側に入れたり、外側にしたり。

その日は、すべてがうまくいってルンルン気分でした。

関空近くにできたショッピングモールに寄れば、開店セールと銘打ち、いろんなものが安い。その日の気分のまま、高級サンダルをゲット。

30 年近くの時間が流れても、そのサンダルは今も足もとに。

ここで万博の話。当日は、たくさん歩くと思います。履きなれた靴で臨んでください。サンダルはやめていたほうがいいです。

ところで、今履いているサンダルですが、長い年月履いているものですから、すっかり私の足の型になっています。裏側はツルツルになって、湿ったところで何度も滑りそうになります。いよいよ引退を考える時期かもしれませんが、奇妙な愛着があってなかなか果たせません。さあ、万博。